

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Frank Bommert
der CDU-Fraktion

an die Landesregierung

Abwanderung von Tischler-Azubis nach Zwangsverlegung

Trotz heftiger Proteste von Handwerkskammern, Oberstufenzentren und Auszubildenden ist der schulische Teil der Tischlerausbildung im Kammerbezirk Potsdam vom Eduard-Maurer-Oberstufenzentrum an das Oberstufenzentrum Ostprignitz-Ruppin verlegt worden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Anmeldungen für die Tischlerausbildung hat es ursprünglich am Eduard-Maurer-Oberstufenzentrum sowie am Oberstufenzentrum Ostprignitz-Ruppin für das aktuelle Ausbildungsjahr gegeben? (bitte für beide Standorte getrennt auflisten)
2. Wie viele Auszubildende werden nun am Oberstufenzentrum Ostprignitz-Ruppin zum Tischler ausgebildet?
3. Wie viele der ursprünglich Interessierten haben sich letztlich für eine Ausbildung in einem anderen Bundesland entschieden?

Frank Bommert